

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 58 (1949)
Heft: 8

Rubrik: En deux mots

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

EN DEUX MOTS

Une mission de la Croix-Rouge suisse est rentrée au début mai de Bavière, où elle a visité un certain nombre de camps de réfugiés. Sur la base des rapports qu'elle a établis, la Croix-Rouge suisse prépare en ce moment des envois importants de médicaments et de fortifiants, destinés principalement aux enfants rachitiques qui se trouvent en grand nombre dans ces camps. Cette action de secours, qui sera financée par un crédit mis à notre disposition par le Don suisse, entre dans le cadre de l'Aide à l'Europe.

*

L'Assemblée générale des délégués de l'Association suisse des infirmières et infirmiers diplômés a eu lieu le 7 mai dernier à l'aula de l'Université de Genève, sous la présidence de Mme Monika Wüest. Le col. Remund y a apporté le salut de la Croix-Rouge suisse.

*

Plus de 1200 personnes ont assisté le 8 mai dernier à la grande manifestation publique organisée à Genève par la Croix-Rouge suisse à l'occasion du 121^e anniversaire de la naissance d'Henri Dunant. La presse et la radio suisse donnèrent une très large diffusion au message de paix qui fut prononcé au nom de la Croix-Rouge suisse, à cette occasion, par le Général Guisan.

*

Au cours d'une conférence de presse tenue le 10 mai à l'Ecole d'infirmières du Lindenhof, à Berne, la presse suisse a été orientée sur diverses questions intéressant le personnel infirmier de notre pays.

*

Une conférence des directeurs et directrices des écoles d'infirmières reconnues par la Croix-Rouge suisse a eu lieu à Berne le 17 mai dernier. Les discussions portèrent principalement sur la question du personnel auxiliaire de nos hôpitaux.

*

M. Dronsart, directeur général de la Croix-Rouge de Belgique, et M. Fernandez, chef du service de transfusion sanguine de l'armée portugaise et membre du Comité exécutif de la Croix-Rouge de ce pays, ont visité le 21 mai le laboratoire du service de transfusion sanguine de la Croix-Rouge suisse.

*

Sous le patronage de la Croix-Rouge suisse, l'Ecole d'infirmières de la Source a organisé, dès le 23 mai, un cours sur la lutte contre la tuberculose. Ce cours est destiné principalement à un groupe d'infirmières grecques venues tout exprès de Grèce, mais le personnel infirmier de notre pays pourra également y prendre part. Les infirmières grecques, au nombre de sept, effectueront par la suite des stages dans divers sanatoriums de Leysin.

*

La vente d'insignes de la Croix-Rouge suisse s'est déroulée dans presque toute la Suisse les 27 et 28 mai derniers avec un grand succès, grâce à la générosité de nos compatriotes... et au temps remarquablement beau qu'il a fait ces jours-là.

*

M. Picalausa, commissaire général de la Croix-Rouge de Jeunesse de Belgique, a fait à fin mai une tournée en Suisse romande durant laquelle il a plaidé chaleureusement la cause de la Croix-Rouge de la Jeunesse auprès de représentants d'autorités scolaires, de membres du corps enseignant et de classes d'enfants. Un accueil des plus enthousiastes lui fut réservé à Genève, Lausanne, Neuchâtel et en Valais où des groupes de Croix-Rouge de Jeunesse sont en train maintenant de prendre corps.

*

Au cours de ces dernières semaines, le Service des secours individuels de la Croix-Rouge suisse a réussi à transmettre à différentes familles les nouvelles d'environ 200 prisonniers de guerre se trouvant encore en captivité en U. R. S. S.

C E S G O S S E S...!

La petite Claudine, 10 ans, aimerait beaucoup aller jouer avec les garçons et surtout, comme eux, se tenir sur les mains, les jambes en l'air.

Mais sa mère s'y oppose catégoriquement: «D'ailleurs, si tu fais la «colonne droite», comme les garçons, ils verront tes pantalons et se moqueront de toi.»

Un moment plus tard, la petite fille revient, triomphale, vers sa mère. «Tu sais, maman, j'ai quand même fait la colonne droite!» — «Mais alors, les garçons ont vu tes pantalons», s'écrie la maman. — Et la fillette de répliquer: «Oh, non, parce que je les avais enlevés avant!»